

# Würzburger Lacrosse Damen suchen engagierte/n Trainer/in

Das Würzburger Damen Lacrosseteam ist auf der Suche nach einem/r engagierten Trainer/in. Nach erfolgreichem Aufstieg und Klassenerhalt in den vergangenen Jahren spielen wir aktuell in der 1. Bundesliga Süd und möchten uns dort auch langfristig etablieren. Wir sind ein engagiertes und harmonisches Team aus etwa 25 Spielerinnen und motiviert mit Deiner Hilfe das Beste aus uns herauszuholen. Auch unser Herrenteam ist derzeit auf der Suche nach einem/r neuen Trainer/in! Auf Grund der unterschiedlichen Anforderungen haben wir uns dazu entschieden zwei getrennte Anzeigen zu veröffentlichen, je nach Deiner Erfahrung ist es aber auch möglich das Traineramt für beide Teams zu übernehmen.

## allgemeine Informationen

- Trainer/in der Lacrosse-Damenmannschaft (ggf. auch Herrenmannschaft)
- 2-3 zweistündige Trainingseinheiten pro Woche (Montag, Mittwoch, Freitag), Freundschaftsspiele und Ligaspiele an den Wochenenden ca. 10 Ligaspiele im Jahr (Saison von September-Dezember und März-Mai)
- Startdatum: ab sofort bzw. zur neuen Saison
- Bezahlung nach Vereinbarung und Aufwand

## Anforderungen

- Erfahrung als Ballsporttrainer/in
- Motivation, sich in eine neue Sportart hinein zu denken Erfahrungen und Kenntnisse im Bereich Lacrosse sind nicht zwingend notwendig, da Lacrosse viele Parallelen zu anderen Sportarten (Handball, Basketball, Hockey oder Eishockey) besitzt
- Fordern und fördern der einzelnen Spielerinnen sowie des gesamten Teams
- Teamfähigkeit, Eigeninitiative und Zuverlässigkeit

#### Wir bieten

- Arbeit mit einem motivierten und herzlichen Team
- kleines Entgelt nach Absprache und basierend auf Erfahrung
- Unterstützung bei der Wohnungssuche, Jobsuche und Beantragung eines Visums
- Ausführliche Phase der Einarbeitung in die Sportart Lacrosse

### Über`s Team

Unser Damenteam spielt aktuell in der 1. Bundesliga Süd. Die Diversität unserer Spielerinnen ist gerade als Vereinsteam relativ hoch. Bei einem Alter zwischen 19 und 30 Jahren reicht die Lacrosse-Erfahrung von mehreren Jahren bis hin zu absoluten Anfängern. Folglich zeigen sich innerhalb des Teams unterschiedliche Level an Athletik und Spielverständnis. Aufgrund der vielen Studenten prägt das Team eine hohe Mobilität, wodurch jedoch eine Integration in das stets variierende Team erleichtert wird. Neue Mitglieder empfangen wir immer mit offenen Armen und auch außerhalb des Lacrossefeldes planen wir viele gemeinsame Aktionen, um das Teamgefühl zu stärken. In den letzten Jahren konnten wir uns sowohl individuell als auch als Team weiterentwickeln und uns mit dem Aufstieg in die 1. Bundesliga neuen Herausforderungen stellen. Mit dem Klassenerhalt und einer weiteren Erstligasaison wurde das spielerische Niveau verbessert und unser großes Ziel ist es, diesen Aufwärtstrend beizubehalten.

#### Interessiert?

Bist Du neugierig geworden und hast Lust, uns auf unserem Weg zu unterstützen und zu begleiten? Dann schreibe uns doch eine E-Mail an wuelaxdamen@googlemail.com mit einigen Informationen über Dich selbst und Deiner bisherigen Trainererfahrung. Lass uns auch wissen, ob Du Interesse hättest, das Traineramt des Damen- und Herrenteams zu übernehmen. Wir freuen uns über Deine Nachricht und Dein Interesse, egal ob ehemaliger Handballtrainer, Hockeyspielerin oder internationale/r Student/in.

Für weitere Informationen über unseren Verein, die Sportart Lacrosse oder unser sympathisches Team findest Du auf unserer Homepage (www.wuelax.de), unseren Social Media Kanälen (@wuerzburglacrosse oder https://www.facebook.com/wuelax) und der Homepage des deutschen Lacrosseverbandes DLaxV (www.dlaxv.de).

